



Elección de representantes territoriales del Consejo Departamental de Cultura de Antioquia para el período 2024 -2027



CARTILLA DE PRESENTACIÓN DE LOS CANDIDATOS TERRITORIALES DEL CONSEJO DEPARTAMENTAL DE CULTURA

El Consejo Departamental de Cultura y los consejos de áreas artísticas y culturales son espacios de participación ordenados por la Ley General de Cultura, Ley 397 de 1997, para la concertación entre el Estado y la sociedad civil y encargados de liderar y asesorar al gobierno departamental en la formulación y ejecución de las políticas y la planificación de los procesos culturales.

En el marco de la elección de los **consejeros territoriales, para el Consejo Departamental de Cultura y los consejos de áreas artísticas y culturales de Antioquia** del periodo 2024 – 2027, nos permitimos presentar el perfil de los candidatos habilitados para el Consejo Departamental de Cultura, con el fin de facilitar la elección.

Los candidatos son:

	NOMBRE	SUBREGIÓN QUE REPRESENTA	MUNICIPIO DONDE HABITA
	Samuel Yarce Yarce	- Norte	Gómez Plata
	Yeferson Johan Agudelo Úsuga	- Occidente	Caicedo
	Jorge Andrés Sánchez Guerra	- Occidente	Ebéjico
	Yenny Alexandra Fierro Hernández	- Magdalena Medio	Puerto Berrío

Recordamos que la Asamblea de apertura de la elección será el próximo lunes 25 de noviembre de 2024 a las 9:00 am a través de la plataforma Teams (cuyo enlace ha sido enviado a sus correos) y que el proceso de votación se realizará entre el lunes 25 de noviembre hasta el martes 3 de diciembre.

El proceso permitirá elegir al representante principal junto al primer y segundo suplente, para el periodo 2024 – 2027.

Cabe aclarar que el orden en que se presentan los candidatos en esta cartilla es el orden en que realizaron su inscripción.



Elección de representantes territoriales del Consejo Departamental de Cultura de Antioquia para el período 2024 -2027

CANDIDATO TERRITORIAL



SAMUEL YARCE YARCE

Subregión que representa: NORTE – Gómez Plata

Profesión: Auxiliar administrativo y bailarín.

Perfil de su experiencia en cultura

En general, somos personas capaces de observar, escuchar, poner atención, y formarnos una idea de las cosas. Somos sensibles a las personas, emociones, animales y naturaleza. Somos “creadores” porque nos gustan las actividades que requieren de talento artístico en sus diferentes manifestaciones.

¿Por qué le interesa ser parte del Consejo Departamental de Cultura?

Quiero ser representante del concejo departamental de cultura para poder trabajar mucho más por la cultura de mi departamento y poder así no perder las culturas

Elección de representantes territoriales del Consejo Departamental de Cultura de Antioquia para el período 2024 -2027

CANDIDATO TERRITORIAL



YEFERSON JOHAN AGUDELO ÚSUGA

Subregión que representa: OCCIDENTE – Caicedo

Profesión: Docente de danzas, bachiller académico, diplomado en seguridad ocupacional, diplomado en habilidades para el éxito.

Perfil de su experiencia en cultura

Actualmente soy docente de danzas en el municipio de Caicedo Antioquia, primer municipio no violento en el país, me he desempeñado como docente de danzas en el municipio de Ebéjico y Valparaíso Antioquia, he participado de las integraciones que desde el instituto nos han ofrecido como lo fue el campamento que se realizó en el año 2019 en el municipio de Copacabana.

¿Por qué le interesa ser parte del Consejo Departamental de Cultura?

Estoy interesado en participar al concejo departamental de cultura porque me gusta el liderazgo y creo que tengo herramientas las cuales aprovecharía para mostrar nuestro entorno fomentando la cultura y buenas prácticas que se desarrollan y aprovechando de estos espacios para poder llevarlos a las comunidades las cuales son y serán escuchadas con la importancia de que nosotros como consejeros de cultura mostremos lo lindo de nuestra región.

Si votas por mi estas votando por ti, amo la cultura defenderé y apoyare los principios de igualdad en beneficio de nuestras comunidades.

Elección de representantes territoriales del Consejo Departamental de Cultura de Antioquia para el período 2024 -2027

CANDIDATO TERRITORIAL



JORGE ANDRÉS SÁNCHEZ GUERRA

Subregión que representa: OCCIDENTE – Ebéjico

Profesión: Técnico profesional en gestión de proyectos culturales.

Perfil de su experiencia en cultura

Mi nombre es Jorge Andrés Sánchez, Gestor cultural del municipio de Ebéjico Antioquia, actualmente soy gestor cultural del municipio y monitor de su escuela de música.

Referente a mi perfil en el campo de la cultura he liderado varios proyectos, uno de esos es el proyecto banda sinfónica universidad nacional sede Medellín, también he liderado proyectos para salvaguardar los caminos ancestrales del municipio de Ebéjico y constantemente estoy en las convocatorias del área de cultura y campesina para potenciar mi municipio y a sus habitantes.

He realizado estudios complementarios con un museo de España MOMBO ART GALERY sobre gestión cultural donde reforcé el área de gestión de proyectos y realización de los mismos, como también estoy tomando cursos para la enseñanza musical y pedagogía para brindar una mejor educación a mis estudiantes, también en el área laboral me he desempeñado como curador de la agenda cultural de café Zorba en Medellín donde manejé los músicos, hice contactos, hice el componente curatorial de la agenda cultural para que tenga un sentido y un porqué del ejecutarse y ser importante para esa zona los miércoles de música en vivo con grupos musicales diversos de la ciudad.

También estoy participando como gestor de la banda sinfónica del Cauca medio donde participe en el proyecto de Concertación cultural y de circulación, con el cual fuimos a Sincelejo, sucre para representar al Cauca medio, municipios que dejamos en alto la música sinfónica de nuestra región en Sucre.



Elección de representantes territoriales del Consejo Departamental de Cultura de Antioquia para el período 2024 -2027

¿Por qué le interesa ser parte del Consejo Departamental de Cultura?

Estoy interesado en pertenecer al consejo departamental de cultura porque es importante estar informado y participar en reuniones o ponencias que se realicen en pro de conversar lo que a nivel cultural en el departamento se está bosquejando y qué rumbo o camino va a seguir tomando la cultura en nuestro departamento y por ende en nuestros municipios, aportar a la construcción de una cultura que nos una y haga crecer como departamento y seamos cada vez más críticos y estructurales frente a cómo queremos que nuestras culturas progresen y se hagan conocer cada vez más.

Este consejo para mí es importante por varias razones, siento que somos personas que estamos preocupados por conservar todo lo que a nosotros como colombianos y antioqueños nos representa, salvaguardar nuestras músicas y tradiciones, nuestro patrimonio y cultura tanto artística como campesina, por esto, pertenecer y tener voz en estos espacios tan importantes se vuelve fundamental para aportar ideas y cuestionar lo que actualmente hay para mejorarlo y desarrollarnos mucho mejor como agentes culturales importantes del departamento y el país.

Voy a velar por los derechos culturales de nuestra zona y en general del departamento, seré crítico al momento de estructurar y votar por ideas o decisiones que nos van a beneficiar para crecer.

Elección de representantes territoriales del Consejo Departamental de Cultura de Antioquia para el período 2024 -2027

CANDIDATA TERRITORIAL



YENNY ALEXANDRA FIERRO HERNÁNDEZ

Subregión que representa: MAGDALENA MEDIO – Puerto Berrío

Profesión: Estudiante de Psicología de la universidad de Antioquia.

Perfil de su experiencia en cultura

Soy Gestora Cultural, apasionada por dinamizar el patrimonio cultural y fortalecer el tejido social, con experiencia en proyectos como el Plan Departamental de Patrimonio Cultural y la dirección del Colectivo Gardenias, he impulsado iniciativas como "Trazando Vínculos: La Danza Como Catalizador de Cohesión Social" y "El Poder Transformador de la Danza", propuestas seleccionadas en la convocatoria "Tejiendo Territorio 1 y 2" respectivamente, estas iniciativas culturales han transformado vidas y han aportado a la comunidad una experiencia diferente, mi trabajo se enfoca en utilizar el arte, especialmente la danza, como una herramienta para mejorar la calidad de vida y el desarrollo integral de las personas, y desde lo patrimonial, rescatar siempre nuestra identidad, lo que somos.

¿Por qué le interesa ser parte del Consejo Departamental de Cultura?

Me he desempeñado como gestora cultural y he dirigido proyectos ya sean con recursos públicos o privados, a partir de esa labor me he dado cuenta de que hay muchos procesos que no se consolidan, por lo tanto, mi interés es reconocer las oportunidades que desde espacios como el Consejo se puedan presentar para mi región, también es una experiencia que me permitirá entender otras dinámicas públicas que están para aportar a la comunidad y su cultura.

Elección de representantes territoriales del Consejo Departamental de Cultura de Antioquia para el período 2024 -2027



Agradecimiento a todos los inscritos, candidatos y votantes, porque su participación refleja su compromiso de enriquecer y fortalecer la realidad cultural de Antioquia.

Información preparada por:

Jairo Adolfo Castrillón Roldán
Responsable del Sistema Departamental de Cultura
Correo Electrónico: jairo.castrillon@culturantioquia.gov.co

Más información:

<https://culturantioquia.gov.co/convocatoria-territorial-consejo-departamental-de-cultura/>

Instituto de Cultura y Patrimonio de Antioquia – ICPA

Medellín, 21 de noviembre de 2024.